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VATERWORTE 2023  

empfangen durch Erika und Helmut Laber 

 

Euer Körper weist euch den Weg 

Ich will euch erwecken zu neuem Sein, damit ihr feststeht auf dieser Erde. Jeglichen Zweifel und alle 

Unsicherheiten dem Göttlichen gegenüber gibt es nicht mehr, wenn ihr ganz mit Mir verbunden seid. 

Der Augenblick ist entscheidend, ob ihr zurückfallt ins alte Denken und Verhalten, oder ob ihr 

innehalten könnt, euch mit Mir verbindet und die Prüfung versteht. 

Gewohnheiten sitzen tief und müssen herausgeholt werden und ausgereinigt werden. Euer göttliches 

Sein will sich immer mehr zeigen können, wenn Körper, Seele und Geist vereint sind. 

Das Weltliche hatte überhandgenommen und eure Körper eingenommen. Auf dem Weg zurück in 

euren Ursprung zeigt euch euer Körper alles auf, denn ihr wollt ja den Himmel auf die Erde bringen. 

Der Körper ist euer Gefährt hier auf der Erde, das euch überall hinbringt, im Innen und Außen, damit 

alles in die Erlösung und Befreiung findet, was euch noch fesselt und nicht weitergehen lässt. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig sein will in euch. Amen. Amen. Amen. 1.2.2023 

 

An Meinem Segen ist alles gelegen 

An Meinem Segen ist alles gelegen. Alles, was ihr Menschen auf Erden erlebt und erschafft, braucht 

Meinen Segen, den Ich euch gebe, wenn ihr euch dessen bewusst seid. 

Wer mit Mir in Verbindung steht, hat allezeit Meinen Segen und sein Werk ist gesegnet, dient dem 

Wohle aller und allem und seiner selbst. 

Wer bin Ich und womit seid ihr in der Verbindung mit Mir? 

Ich bin die Liebe, Ich bin das Licht in euch, Ich bin die Barmherzigkeit und die Weisheit in euch. Ich bin 

Ordnung und Wille, die alles in Harmonie halten und euch gesund erhalten an Leib und Seele. 
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Wer Mich in sich gefunden hat, der hat die Dankbarkeit seines Herzens gefunden und das Leben 

gereicht ihm zum Besten in der Verbundenheit mit allen. Wer die Dankbarkeit erlebt, ist erweckt zu 

seinem wahren Sein, das euch in Mir und aus Mir geschenkt ist. 

Euer Dasein auf Erden ist Mein Geschenk an euch, damit Mein Wesen in alles fließen kann, was Mein 

Wesen noch nicht kennt. Und wahrlich, ihr strahlt es aus in jedem Moment eures Daseins auf Erden. 

Und wer ganz bewusst mit Mir verbunden ist in seinem Herzen, der hat aus der wahren Herzensfreude 

sein Dasein auf Erden gesegnet. 

So seid euch allezeit sicher, was es bedeutet: „An Meinem Segen ist alles gelegen!“ Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch im UR-Herzen willkommen heißt als die Heilige Familie, VATER, 

MUTTER und Kinder, der euch unendlich liebt. Amen. Amen. Amen. 1.2.2023 

 

2.Februar - Mariä Lichtmess - Die Darbringung Jesu im Tempel  

 

Rembrandt - Darbringung Jesu im Tempel - Simeon und Jesus - Rembrandts Vermächtnis - Simeon begegnet Jesus 

 

Der greise Simeon hatte einst am Tempel seine Schülerin Maria gelehrt und ihr die Botschaft 

übergeben: "Sie werde ein Kind gebären und solle ihm den Namen Jesus geben. Er werde Sohn des 

Höchsten genannt werden." (Luk. 1:26 ff.) 

Bei der Darbringung Jesu im Tempel begegnete er dann Jesus. 

Und siehe, ein Mensch war zu Jerusalem, mit Namen Simeon; und derselbe Mensch war fromm und 

gottesfürchtig und wartete auf den Trost Israels, und der heilige Geist war in ihm. Und ihm war eine 

Antwort geworden von dem heiligen Geist, er sollte den Tod nicht sehen, er hätte denn zuvor den 

Christus des HERRN gesehen. Und er kam aus Anregen des Geistes in den Tempel. Und da die Eltern 

das Kind Jesus in den Tempel brachten, daß sie für ihn täten, wie man pflegt nach dem Gesetz, da nahm 

er ihn auf seine Arme und lobte Gott und sprach: 
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HERR, nun läßt du deinen Diener in Frieden fahren, wie du gesagt hast; denn meine Augen haben 

deinen Heiland gesehen, welchen du bereitet hast vor allen Völkern, ein Licht, zu erleuchten die 

Heiden, und zum Preis deines Volkes Israel. (Luk. 2:25 - 32) 

Hinter Simeon verbirgt sich der Urerzengel Gabriel und hinter Maria sein Dual Pura, die Reine. Beide 

verkörpern seit UR-Ewigkeit den Heiligen Geist. Somit ist zu verstehen, warum Maria einst vom 

Heiligen Geist überschattet wurde bei ihrer Empfängnis. 

Aus dem vertrauensvollen JA Mariens, konnte aus dem Herzstrahl der zusammen als eine Einheit 

erschaffener Seelen als Dual, sich der Himmlische VATER inkarnieren. Eine unbefleckte Empfängnis. 

Lt. Urerzengel Raphael durch Helene Möller, wird dies die Zeugung der Neuen Zeit sein. Kinder werden 

aus dem Herzstrahl zweier zusammen erschaffener Seelen als Dual gezeugt. 

 

Ruf der Seelen 

Meine Kinder stehen überall auf Erden auf ihrem Posten und ihre Seelen rufen sie, ihre Aufgabe auf 

Erden zu erkennen. Es ist der Liebes-Lichtesbrand in ihren Seelen, der sie suchen lässt nach dem, das 

sie oft selbst nicht wissen. Es ist nur die Sehnsucht in ihnen zu spüren, die sie nicht ruhen lässt, bis ihre 

Seele jene Speise bekommt, nach der sie lechzte. 

So begegnen Meine Kinder einander im Leben und oft ist es gar nicht so anziehend für sie im ersten 

Moment, in dem sie einander begegnen. Doch ihre Seele arbeitet dabei auf Hochtouren und alles in 

ihnen gespeicherte Wissen um ihr Dasein auf Erden taucht Stück um Stück auf. Ihre Seelen erkennen 

Meinen Ruf, den Ich durch sie aussende. 

Ganz fein und ruhig, kehre Ich ein in die Herzen Meiner Kinder, und ihr Altes und Gewohntes wird 

gerüttelt und geschüttelt. Es wirft sie hin und her, das Alte und das Neue, es begegnet sich in ihnen. 

Weil Mein Heiliger Geist in ihnen entfacht ist, siegt die Liebe, die Sehnsucht nach Mir und den 

drängenden Fragen ihrer Seele, die jetzt alle Fragen aufwirft und beantwortet bekommt. 

Ich führe Meine Kinder auf Erden, wie wir es einst vereinbart haben, vor sie auf diese Erde gegangen 

sind. Alle Begegnungen sind euch auf den Weg gestellt in diesem Leben, damit die wahre Seelenspeise 

eure innersten Sehnsüchte stillt. Dann habt ihr Mich gefunden, den lebendigen Gott in euch und es 

fällt euch wie Schuppen von den Augen, wo ihr euch befunden habt bisher. 

Das ist die Umkehr, die euch wie ein Blitz in euren Seelen trifft, jedoch einen Blitz, der erhellt und der 

eure Seele erfüllt und eure Sehnsucht stillt. Mein Licht ist dann zu einem Liebes-Lichtes-Feuerbrand 

entfacht und die Freude eurer Seele trägt euch vorwärts in eurem Leben. Alles, was alt war, vergeht 

und das Morgenrot der Neuen Zeit ist in euren Herzen angebrochen. 

In Mir geborgen erlebt ihr Meine Führungen in eurem Leben und schenkt euch die Begegnungen, die 

eure Herzen erfüllen und eure Seelen erfreuen. So erlebt ihr Meine lebendige Führung und das neue 

Leben in Mir öffnet euch Türen und Tore, die ihr nie für möglich gehalten habt. 

Ich bin der Lenker und Leiter aller Dinge und Meine Kinder verlassen sich auf Mich, ja sie erleben, dass 

sie sich 100%-ig auf Mich verlassen können. 
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So ruft Mich aus der Tiefe eurer Herzen und Ich lasse Mich finden und eure Sehnsucht stillen. 

Dies sagt euch euer VATER, euer Rabbuni. Amen. Amen. Amen. 2.2.2023 

(Luk. 9:29, Mark. 9:3, 10:51. 28:3, Joh. 20:16) 

 

Erinnert euch 

Wer bereit ist zu lernen, in sich zu hören und Mir in sich zu vertrauen, der ist geborgen in Mir und sein 

Dasein ist gekrönt auf Erden. Dann bin Ich der Herzenskönig in euch und kann euch all die 

Glückseligkeiten schenken, die in euch vorhanden sind. Ja, sie sind vorhanden in euch, ihr müsst sie 

euch nicht erwerben, sie sind schon da. 

Dagegen steht das Althergebrachte in euch, das euch hat einnehmen dürfen und das sich Meiner 

bemächtigen durfte in allen Menschen. Diese Erde ist ein Erlösungsplanet, auf dem all das Gefallene, 

sich gegen Mich Gewandte und damit aus der Einheit Gefallene, eine neue Heimat finden konnte, auf 

dem der Rückweg zu Mir zu gehen möglich ist. Durchs Tal des Vergessens sind eure Seelen gewandert 

und dabei habt ihr all das aufgesogen, was Welt bedeutet, was Macht bedeutet und im 

Überlebenskampf sich befindet. 

Jetzt ist die Zeit euch zu erinnern, wieder zu erinnern, wie es war im Anfang, wie es war vor dem Fall, 

als alles in Mir seine Heimat hatte. Die Liebe, Meine Schöpferliebe bereitete den Boden, auf dem ihr 

als Meine Kinder euer Dasein erlangtet. Die Liebe aus Mir schenkte euch alle Möglichkeiten, die auch 

Mir gegeben waren und in Meinem Segen, dem ihr euch bewusst wart, gelang, was Liebe 

hervorbrachte. 

Da war die Glückseligkeit freien Handelns aus Mir, freien Schaffens und Erschaffens aus Mir eure 

Glückseligkeit, die euch einte und dankbar einander dienen ließ. Stets wart ihr darum bemüht, euch 

nach Meiner Ordnung und Meinen Willen zu richten und sie in Weisheit anzuwenden, damit das große 

Ganze in Einklang schwingen konnte und alle Herrlichkeiten aus Mir euch beschenkten. Jedes Meiner 

Kinder war sich bewusst, dass Ich es ursächlich in ihm bin, das alles hervorbrachte, was 

hervorzubringen war aus euch. 

Meine Schöpfungstage sollten euch zum Vorbild dienen, eure Schöpfungen aus Meinem Sein in 

Ehrfurcht und Dankbarkeit hervorzubringen und Meinen Segen euch einholend, euch daran zu 

erfreuen. Und siehe: Alles war gut! Meine Eigenschaften, sollten zu euren Eigenschaften werden 

können, doch dies aus freiem Entschluss, stets Mich an erster Stelle zu haben und aus Mir alle 

Möglichkeiten zu erkennen, die euch geschenkt waren, um zu lernen, aus freiem Willen zu handeln 

und doch aus Mir, zu Meiner Ehre und eurer Freude. 

Daran, Meine innig geliebten Menschenkinder, möchte Ich euch erinnern, dass ihr zu allem fähig seid 

und die Früchte eures Schaffens euch zeigen, woraus ihr handelt, aus Mir oder aus dem Eigenen. 

Das Eigene führte zum Fall, denn Meine Kinder, allen voran, Mein erstes Schöpfungskind, wollte diese 

Kräfte für sich, für ihr Eigenes nutzen, und es war ihr erlaubt, war doch der freie Wille euch zum 

Geschenk gegeben. Ihr Abfall von Mir, ihr Abwenden von Mir und ihr Zuwenden zum Eigenen, führte 

sie in den Hochmut, der alle Demut in den Schatten stellte und Schöpfungen aus dem Eigenwillen 
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entstanden, mit denen es sich über Mich stellen wollte. All die Macht und Herrlichkeit, die ihr gegeben 

war, wollte es über Mich erheben, und so kam es zum Fall, der Abkehr von Mir als dem Allliebenden. 

Stets blieb erhalten der dünne Faden, der uns auf ewig verbindet in der Liebe und Freiheit des Willens. 

Er ist nicht zu kappen und das Licht im Innersten bleibt somit erhalten auf ewig. Die Zeit und der Raum 

durften erhalten, was sich abwandte von Mir, um wieder heimkehren zu können. 

Auf Erden, in den Materiewelten, war euch eine Auffangstätte gegeben, damit wieder heimfinden 

kann, was der Sehnsucht entspricht, die in euch vorhanden ist. In aller Freiheit dürft ihr suchen nach 

Mir, hier im Reich des Gefallenen, des Abgefallenen von Mir. Getrennt und dem Eigenen ausgeliefert 

verbringen Meine Kinder, die freiwillig herabgestiegen sind, um Mein Licht in den Menschenherzen zu 

erhalten, ihr Dasein auf Erden. Erinnern sie sich des Lichtes und der Herkunft, die in ihnen tief 

eingebrannt ist in ihren Herzen, ziehen sie eine ganze Menschheit mit, die auf Erden dem Eigenen 

dient, statt dem Dienen aneinander. 

So erinnert euch, ihr Kinder des Lichtes und der Liebe, die ihr auf Erden euer Opfer gebracht habt und 

alle Herrlichkeiten verlassen, damit es Licht wird auf Erden. Erinnert euch eures wahren Wesens, das 

Ich in euch bin und das euch die Freiheit eurer Herzen schenkt im Dienen aneinander und im festen 

Glauben und Vertrauen darauf, dass Ich in euch bin und Ich in euch liebe, auch dort, wo es scheinbar 

nichts zu lieben gibt. 

Ich in euch bin der Allliebende, der barmherzige Gott, der euch lieben und leben lässt, wen ihr es wollt, 

lieben und leben so, wie Ich es euch vorgelebt habt in Meinem einmaligen Erdenleben als der einfache 

Mensch Jesus. Amen. 

Dies von eurem Schöpfer, eurem Gott Zebaoth Imanuel. Amen. Amen. Amen. 3.2.2023 

 

Der Weg zum VATER führt über den Sohn 

In Demut Meine Liebe annehmen und Mich in euch zu erleben in Meiner Liebe, die Ich bin, das ist ein 

großes Ereignis, das euch zu den Menschen macht, die Ich aus Liebe, reiner Liebe, erschaffen habe. 

Wohl ist euch alle Macht, Kraft und Herrlichkeit geschenkt, doch nicht, um euch über Mich zu erheben, 

sondern in der stillen Verbindung unserer Herzen Mein Werk zu vollenden auf Erden. Ich habe es auf 

die Erde gebracht und ihr seid Mir gefolgt. 

Einen habe Ich bestimmt seit UR-Ewigkeit, Mir nachzufolgen als Erster, damit ihr Menschen ein Beispiel 

habt, wie ihr Mir nachfolgen könnt. Einer geht immer voran, so wie Ich vorangegangen bin, euch allen. 

Ich habe Mich so klein gemacht, damit Ich als Euresgleichen auf Erden ankommen kann, so wie ihr. Ich 

habe Mich erinnert, wer Ich bin, habe alle Stationen durchlaufen, die auch Mein Erstgeborener zu 

durchlaufen hat. Ich habe ihm ein Vorbild gegeben, wie auch er tun solle. So hatte er Mein Beispiel auf 

Erden, wie auch er tun soll. ‚Der Sohn kann nur tun, was er sieht den Vater tun!‘ So habe Ich es euch 

gesagt. Und wahrlich: Er hat gesehen, was Ich tat. Er hat gesehen, wie Ich euer Schöpfer, Mich unter 

Meine Geschöpfe gebeugt habe, weil Ich sie liebe. Er hat erkannt, was wahre Liebe bedeutet. Er ist 

euch den Weg als Geschöpf vorausgegangen, damit auch ihr ihm nachfolgen könnt. 

‚Niemand kennt den Vater als nur der Sohn und wem er es offenbart.‘ Ich habe Meinen Sohn auf diese 

Erde geschickt, Leben für Leben und alle Tage ist er bei euch, unerkannt vor den Menschen, unerkannt 
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von der großen Öffentlichkeit. Er hat stets sein Werk hinterlassen, Mein Werk, das Ich ihm vorgelebt 

habe und das er kennt, noch ehe die Erde war. Alles ist euch überliefert, und wer offenen Herzens ist, 

der erkennt Mich ihn ihm, in dem, was er euch hinterlassen hat. 

So könnt ihr Meine Nachfolger werden, weil ihr ihm nachfolgt, den Ich bestimmt habe seit UR-Beginn. 

Er kommt aus UR, so habt ihr es in euren Büchern stehen. Und wer offenen Herzens ist und das 

Althergebrachte, das Menschen daraus gemacht haben, loslassen kann, dem öffne Ich die innere Sehe, 

damit Mein Werk auf Erden vollendet werden kann und die Heimkehr Meines Schöpfungskindes, das 

gefallen ist, erfolgen kann. 

Alle Meine Kinder haben Aspekte in sich, die aus dem Fall stammen und es ist ihr Heimbringgut, das 

sie Mir zurückbringen, damit Meine Braut Mich, ihren Bräutigam erkennt, weil ihr ihr den Weg bereitet 

habt durch eure Liebe, die sie befreit von allem, was sie im Fall ihren Kindern aufgeladen hat an 

Trügerischem, an Falschem, das Meine Liebe verdreht hat. 

So dient ihr, Meine innig geliebten Kinder, dem großen Schöpfungsplan, der Rückführung alles 

Gefallenen, und der 6. Schöpfungstag kann sein Ende finden, weil alles wieder geworden ist, wie es 

war im Anfang. Der Fall ist erlöst und befreit, durch Mein Opfer auf Golgatha und der Umkehr, Meines 

Schöpfungskindes, das als Luzifer einst die Herzen vergiftete, aber seine Erlösung und Befreiung durch 

Mich angenommen hat. Der Fall ist erlöst und befreit, weil auch ihr, Meine Lichtkinder auf Erden, die 

Not der gefallenen Kinder auf euch geladen habt und sie in euch überwunden habt, sie in euch erlöst 

und befreit habt und in Liebe gewandelt habt. 

So zeigen sich noch die letzten Reste des gefallenen Gedankengutes und damit unliebsamer 

Handlungen und Überzeugungen in euch, die ihr wandelt, weil ihr Mich, den Schöpfer und VATER 

erkennt und Meine Erlösergnaden eure Herzen befreien und ihr in euch wenden könnt, weil ihr Mir im 

Sohne, im Erstgeborenen folgt, der Meine Liebe euch kundgetan hat über viele viele Erdenleben, die 

euch gerufen haben und in denen ihr Mich in euch Schritt für Schritt habt wieder lebendig werden 

lassen. 

Ist die letzte Not aus der gefallenen Macht in euch gestorben, dann sind auch die letzten Reste des 

Gefallenen in den Kindern Sadhanas erlöst, weil ihr sie in euch erlöst und befreit habt in eurer Liebe zu 

Mir und dem Gefallenen. 

Mein Erstgeborener, der Mittlere unter den Sieben, er hat Ernst gemacht und hat das Licht auf Erden 

entzündet, das Ich in den Menschen bin. Er hat als Mein Lichtmeister euch alle Erkenntnisse gebracht, 

die eure Herzen erfreuen und Mein Licht in euch sichtbar machen. Er ist euch vorangegangen in allem 

und ihr könnt ihm folgen, indem ihr ebenfalls Ernst macht. 

Das ist der Weg, der euch vorgegeben ist, damit ihr gleich werden könnt dem Ebenbilde des Sohnes, 

und er der Erstgeborene sein kann unter vielen Brüdern und Schwester. Alles ist euch überliefert und 

wer offenen Herzens ist, der kann alles finden, was seine Seele sucht. 

Nicht die Gesetze des alten Bundes, die euch schulten, in euch Ordnung zu schaffen und Meinem 

Willen gehorsam zu sein in Weisheit, nicht Auge um Auge und Zahn um Zahn sind jetzt gefordert von 

euch, sondern Mein Gesetz der Liebe, das Ich euch hinterlassen habe, zu leben. ‚Mich über alles zu 

lieben und den Nächsten, wie sich selbst!‘ Im Dienen aneinander, nicht im Herrschen über einander, 

kommt Mein Reich auf die Erde. Alles beginnt in euch, in einem jeden einzelnen Menschenherzen. 
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So findet ihr über Meinen Ernstfürsten, den Erstgeborenen, dessen Namen Jesus Ich getragen habe in 

Meinem Erdenleben, der erwählt und gesalbt ist von Mir und der berufen ist noch ehe die Welt war, 

zu Mir zurück, dem Schöpfer allen Seins, Gott, Vater, Zebaoth Imanuel. 

Er hat in sich gerungen und euch errungen, was Ich euch geschenkt habe. Mit Geduld, göttlicher 

Geduld, zu ertragen und zu erdulden, was er aus Liebe und Treue zu Mir und Meinem Plan in Meiner 

Nachfolge erlebt hat. Da war keine Gestalt, die ihnen gefallen hat. Doch seine Liebe und Treue zu Mir 

hat er sich erhalten, durch Meine Gnaden, die er aus Maria hat angenommen. 

Er ist in allem Mir nachgefolgt, hat sich aus Maria gebären lassen, hat Maria in sein Herz genommen 

und hat sich geisterweise, so wie Ich es leiblich euch vorgelebt habe, aus Maria neu gebären lassen. 

Wer ihm nachfolgt und damit Mir, der erlebt ebenfalls aus Maria seine Neugeburt, die Neugeburt aus 

dem Heiligen Geiste, den Maria mit Gabriel zu vertreten haben. Der erlebt die wahre Taufe und wird 

neugeboren aus dem Wasser und dem Geist. Die Worte, die Ich ihm, Meinem Erstgeborenen 

übergeben habe, sind das Wasser des Lebens. Und wer ihm nachfolgt, der eröffnet ebenfalls Quellen 

lebendigen Wassers in sich, aus Gnade, die er demütig bereit ist anzunehmen. 

Die Geduld eröffnet euch den Weg zur Liebe, zur wahren Liebe, wie Ich sie euch vorgelebt habe in 

Meinem Sohnesleben, dem Beispielleben für den Sohn, damit er Mir nachfolgen kann als erster und 

allen, die Mir in ihm nachfolgen. 

Diese Meine Liebe habe Ich Meinen Kindern in ihr Herz gelegt und viele haben Meinen Blick in ihr Herz 

erlebt zu Meinen Lebzeiten auf Erden. Sie haben die Gnaden erfasst und ihre Herzen sind erweckt zu 

neuem Sein, zum wahren Sein, das sie auf die Erde bringen wollen. Ihre Herzen jubeln und strahlen 

Mein Licht aus, weil sie bereit sind in sich alles zu belichten und zu beleuchten, was noch im Dunkel 

des Falles sitzt. 

Ich brauche alle Aspekte Meiner Kinder, die sie aufgeladen haben aus Liebe, und so seid mutig und 

erkennt in allem, was in euch noch der Liebe bedarf, Mein Licht, das dadurch entfesselt wird. Ihr seid 

Meine Miterlöserkinder und das ist euer Miterlöserdienst, den ihr aus Liebe erbringt, weil eure Seelen 

es sich so gewählt haben. Ihr seid Meine Erben und Miterben Christi, weil ihr Meinem Erstgeborenen 

folgt. Christus, der Gesalbte, er ist gesalbt von Mir noch ehe die Welt war und ihr seid gesalbt, so ihr 

Mir in Ihm nachfolgt. So erlebt ihr in euch, was Liebe, was wahre Liebe vermag. 

Gabriel und Maria, sie schenken euch die Gnade der Barmherzigkeit, die euch den Zugang zu eurer 

Reinheit, in der ihr erschaffen seid, eröffnet, und Ich kann ausruhen aus Meiner Hände Werk. Alles ist 

wieder, wie es war im Anfang. Meine Braut erkennt Mich wieder voll und ganz, weil Meine Kinder auf 

Erden sich haben ausreinigen lassen bis in das Tiefste hinein. Die Hochzeit des Lammes und die 

Heimkehr des verlorenen Sohnes sind das Festmahl eurer Seelen, die eine ganze Menschheit 

mitgezogen haben, heimgebracht an Mein VATERHERZ, Mein UR-Herz, das wieder in allen Kindern 

schlägt, wie es war im Anfang. Amen. 

Dies sagt euch die Ewige Liebe, UR-Quell allen Seins und Heimat aller Menschenkinder. Amen. Amen. 

Amen. 4.2.2023 

Lest die Bibel und alles wird euch verständlich. Amen. 
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(Matth. 11:27, Luk. 10:22 ff, Joh. 3:3, 3:17, 5:19, 6:46, 8:19, 8:54-59, 14:17, 17:25, 20:31, Jeremia 3:19, 

Off. 1:13, 19;7, 19:12, 21:19, Psalm 20:6, 28:2, 84:9, 132:10, 132:17, 139:16, Jes. 41:2, 41:25, 43:13, 

45:11, 46:9, Jak. 2:8, Mark. 12:31, Nehemia 9:7, 1. Joh.1, Röm. 8:28-29, 2.Könige 9:6 u.v.w.) 

 

Friedensbringer in Meinem Licht 

Ich brauche Meine Kinder auf Erden ganz in ihrem Licht stehend und in der Liebe zu allem, was auch 

immer in ihnen auftaucht. Die Schreie der Erde dringen durch euch an Mein VATERHERZ und der 

Menschen Not in allen Situationen, gleich wie sie sich im Außen zeigen, kann euch erreichen, weil ihr 

sie in euch spürt. 

Alles, was Mutter Erde ausgleicht an Gefühlen der Menschen, dringt über euch zu Mir. Und Mein 

Wesen, das Ich in euch und in allen bin, kann durch euch diese Not wenden. Ihr kennt Mich und Ich 

kenne euch, und das ist der Grundstock, der euch alle Not annehmen und Mir übergeben lässt. So 

geschieht Erlösung und Wandlung. 

Deshalb erkennet hinter all den Gebaren der Menschen ihre Not, die sie ohne Liebe handeln lässt, 

ohne dass sie fühlen und spüren, was sie lenkt und leitet. Gleicht ihr in euch alles aus. Spürt und fühlt 

ihr in euch, was an Unterdrücktem euch noch begleitet und seid dankbar für alles, was die 

Begegnungen mit Menschen an die Oberfläche spült. Alles ist kostbar und in Meinem Plane 

verzeichnet, damit es Friede werde auf Erden, in den Herzen der Menschen und damit in der Welt. 

So seid ihr Meine Felsen auf Erden, die in Meinem Licht der Wahrheit auf Erden stehen und alle Not 

wenden, die die Welt in Atem hält. Seid euch Meines Wirkens in euch und um euch bewusst und freuet 

euch für alles, was in euch eine Wendung findet, eine Wendung hin zum Frieden, zum wahren 

Herzensfrieden, der euch beschenkt und damit alle Menschen. Denn alles ist mit allem verbunden. 

Was ihr für euch schafft, das schafft ihr für die Menschen, die der Hilfe bedürfen. Wendet euch immer 

an Mich und Mir zu, dann seid ihr auf der sicheren Seite und die Menschen schauen in ihren Herzen 

dahin, wo auch ihr hinschaut und seid mit eurem Gewahrsein eures Herzens. Amen. 

Dies sagt euch in heiliger Liebe euer VATER und Schöpfer, der euch als Friedensbringer auf die Erde 

gesandt hat. Amen. Amen. Amen. 6.2.2023 

 

Dazu auch ein Wort von Frieda Maria Lämmle aus dem Büchlein zu den Siegesrufen: 

Sieg der Umwandlung 

Sieg der Umwandlung - was heißt das? 

O Meine Kinder, der freie Glaube ist dazu notwendig. Ein frohes sich bewegen im Garten Meiner Liebe, 

und das bedingt ein unbedingtes sich einfühlen in die Not seines Nächsten, damit ihm die Kraft 

gegeben wird zur Beugung, zur Selbsterkenntnis, und das geht über die Herzen Meiner wahren Kinder. 

Wenn aber Meine wahren Kinder den Blick haben für die Not dieser Welt, könnte ihnen der 

Glaubensblick für diese Not versagen, und da heißt es zu stehen, sich an Meine gegebenen 
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Verheißungen festhalten, den Glauben nicht zu verlieren, denn durch diese unsagbare Not könnten 

selbst Meine wahren Kinder den Glauben verlieren. 

Damit ist nicht die materielle Not gemeint, sondern die unsagbare Not der Herzen, die Not, wo Sünde, 

der Abfall sich eingegraben haben. Diese Not kann nur über die Herzen Meiner wahren Kinder 

umgewandelt werden, und zwar durch den Glaubensblick für den Ungläubigen. 

Meine Kinder, Ich habe gesagt, wenn Ich nur fünf Herzen habe, die Mir ganz zugetan sind, d.h. die 

bereit sind, diese Not bis zur Umwandlung mitzutragen, ja durchzutragen, ohne den Glauben zu 

verlieren, dann geschieht das große Wunder der Umwandlung. 

Die Herzen werden erneuert. Sie wissen selbst nicht, wie ihnen geschieht, denn es geschieht über die 

Herzen Meiner wahren Kinder, die sich als Opfer hingeben für die Sündennot dieser Welt, aus deren 

Herzen der Herzensschrei auch ohne Worte zu Meinem Herzen dringt. 

Wenn diese Herzen in der Schwachheit ihres Körpers zu Mir rufen: „Jesus hilf!“, dann, Meine Kinder, 

geschieht etwas an den Herzen dieser Weltkinder, denn alles, was im Geiste Meiner Liebe geschieht, 

hat Leben. 

Diese Meine Kinder stehen in der Vollmacht, in der Kraft des Heiligen Geistes, und über diese Herzen 

geschieht die Umwandlung. 

Ihr Opfer ist ein Liebesopfer für die Welt. Die Umwandlung hat auf Golgatha begonnen und geschieht 

heute über die Herzen Meiner Auserwählten, die zum Opfer bereit sind. Darum: „Sieg der 

Umwandlung!“ 

Euer Erlöser und Heiland Jesus Christus. (FML) 

 

Eure Ahnen rufen in euch 

Höret hinein in euren Körper, der euch alles aufzeigen will, damit ihr euch auch wohlfühlen könnt. 

Über euren Körper versteht ihr, was es für euch zu klären gibt. Suchet die Einheit zu eurem Körper, 

redet mit eurem Körper, damit er sich angenommen fühlt. Habt Verständnis für euch selber und bittet 

um die Gnaden, die euch weiterbringen. 

Alles, was da im Familiensystem noch in Unfrieden ist, will den Frieden finden, dadurch, dass ihr euer 

Herz öffnet für alle, die noch in Not sind. Alles macht aufmerksam, denn ihr habt euch hineingestellt 

in diese Aufgabe und wollt den Sieg der Umwandlung erleben. Mit eurem Herzensgebet ist euch alles 

möglich und zu erkennen, wo die Ahnen Hilfe brauchen. Sie wollen nicht mehr beschuldigt und 

verurteilt werden, sie stehen in einer tiefen Not, doch solange deren Umfeld noch nicht bereinigt und 

aufgeklärt ist, kommen sie nicht weiter. 

Alles Manifestierte auf dieser Erde sucht nach den Lichtboten, die Aufklärung geben. Es möchte das 

geistige Umfeld sichtbar werden, damit die Menschen sehen, was geschehen ist. 

So zeigt sich am Körper, was schon lange angeklopft hat, aber nicht wahrgenommen wurde. Danket 

eurem Körper, denn er bringt Körper, Geist und Seele zusammen. Amen. 
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Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch einen kraftvollen Körper schenken will. Amen. Amen. 

Amen. 7.2.2023 

 

Nehmt euch Zeit für Mich 

Dort wo alle Erdenschwere abfällt von euch, da könnt ihr Mich spüren und Ich kann schwingen in euch 

in einer Leichtigkeit, die alles in euch als erfüllt euch erleben lässt. Viele Menschen erleben dies erst, 

wenn sie den Erdenleib verlassen und ihr Leben in diesem Erdenkörper zu Ende geht. 

Meine Kinder werden den Tod nicht schmecken, so ist es euch überliefert. Meine Kinder können auf 

Erden die Glückseligkeit in Mir erleben und sich über ihre Erdenschwere hinwegheben. Doch dazu 

braucht es der Stille, der Stille des gedankenlosen Dahineilens in Meine Welt, eine Welt des Friedens 

in euch. 

Diese Welt, in der ihr lebt, sie will euch einnehmen und euch treiben und fordern, von der stillen 

Verbindung zu Mir abhalten. So seid ihr auf der Jagd nach Geld, nach dem, was euch das Überleben 

sichern soll und vergesst dabei, dass alle Fülle in euch vorhanden ist, euch gegeben ist von Mir, eurem 

Schöpfer, der euch alles geschenkt hat, um im Paradies auf Erden zu leben. 

Erst als ihr euch über Mich erhoben habt, war es euch gegeben, im Schweiße eures Angesichts euer 

Brot zu verdienen und in Schmerzen eure Kinder zu gebären, euch zu verstecken vor dem, was doch 

Meine Gnaden sind in euch. 

Alles ist in euch vorhanden und alles beginnt in euch sich wieder zu zeigen, sich euch wieder zu 

offenbaren, wie es war im Anfang, wie Ich es euch geschenkt habe. Dazu bedarf es der Stille in euch, 

der Losgelöstheit von allem Weltentrubel in Augenblicken, die ihr euch für Mich Zeit nehmt, die euch 

erinnern an die Fülle, die Ich in euch bin. 

Alles liegt in eurer Hand, ob ihr euch Meiner erinnern wollt und euch Zeit nehmt, euch eurer Größe 

und Schönheit zu erinnern, die in euch verborgen ist. In euch findet alles statt und wer es schafft, sich 

Mir zu nähern und stille zu werden, seine Vorstellungen zu verlieren, den kann Ich führen und leiten 

und den kann Ich die Erfüllung hier auf Erden erleben lassen, weil ihr euch dafür entschieden habt, 

euch beschenken zu lassen. 

Danket, danket für alles, was euch auf den Weg gestellt ist in eurem Leben und alles, was ihr als Last 

empfunden habt wandelt sich in Freude, die aus der Dankbarkeit entspringt. Alle Kraft der 

Entscheidung ist euch im Freien Willen gegeben und wer sich für Mich entscheidet, der wird Mich 

finden, denn Mein Herz schlägt in euch und will in euch entdeckt werden zu eurer Freude, die Meine 

Freude ist und die Freude, die Ich an euch habe. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, liebender Gott in euch Menschenkindern. Amen. Amen. Amen. 7.2.2023 

(Matth. 16:28, Markus 9:1, Luk. 9:27) 
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Ihr seid ein Geschenk Meiner Liebe 

Ich habe Meinen Kindern, allen, große Gaben mitgegeben in ihr Dasein aus Mir. Sie stehen euch allezeit 

zur Verfügung, und wenn ihr den Weg zu Mir und mit Mir geht, dann können sie euch bewusstwerden 

und ihr könnt daraus zu eurer Freude und der Freude der Menschen schöpfen. 

Die Zeit, in der ihr euch klein und schuldig gefühlt habt, in der ihr den Indoktrinierungen gefolgt seid, 

die aus den Vorstellungen und Machtansprüchen der Menschen entstanden und euch angelernt 

wurden, sie sind vorbei. Alle eure Gaben tauchen in euch immer klarer und verständlicher auf, sodass 

ihr mit absoluter Klarheit sagen könnt, dass ihr das lebt, was ihr euch aus Meinen Gaben zu leben 

vorgenommen habt. 

Keiner sei sich deshalb zu gering, seine Gaben in sich zu suchen und sich zu öffnen, dass sie da sind. Ich 

schenke euch die Verbindung dazu, stelle sie euch wieder her, wo ihr sie verloren habt. Alle Freude aus 

Mir erfüllt euch, wenn ihr bereit seid, eure Gaben in euch zu suchen und euch schenken zu lassen, was 

sie sind. Schauet dazu nicht auf andere, denn ein jedes Menschenkind hat andere Gaben, die es zum 

Wohl und Heil der Menschen einsetzen kann und dabei selbst an Körper, Seele und Geist gesundet. 

Ihr seid alle Meine Kinder, seid Kinder Gottes, des Allerhöchsten und Allliebenden, der mit euch das 

Paradies auf Erden wiederherstellt, weil ihr euch erkennt als Geschenke Meiner Liebe. Ihr seid 

Geschenke Meiner Liebe für euch selbst und für die Menschen, die euch auf den Weg gestellt sind und 

die Ich euch auf den Weg stelle. 

Alles geschieht im Zuge eurer Selbsterkenntnis, und diese Erkenntnis ist darauf ausgerichtet, nicht das 

Negative in euch zu suchen, sondern eure Schätze aus Mir, die in euch schlummern und erweckt 

werden wollen von euch. Ich bin in all den Schätzen in euch lebendig und Ich führe euch allezeit. Alles, 

was ihr dazu tun müsst, ist euch zu entscheiden, zu vertrauen, zu vertrauen den Impulsen, die Ich euch 

schenke in den Situationen, wo ihr frei seid von all dem Weltentrubel, der nur zudecken will, was in 

euch an Geschenken sichtbar werden will. 

So nutzet die Zeit der stillen und freudigen Verbindung mit Mir, seid euch sicher, dass Ich in euch die 

Freude bin, die euer Leben in den neuen Bahnen lenkt und leitet, die euch und allen zum Heil und zum 

Segen gereichen. Meine Freude sei allezeit bei euch, ja Ich bin die Freude in euch, und wo die Freude 

ist, da bin Ich. 

So seid bereit, die neuen Wege der Freude zu gehen, die Ich euch anbiete und die gebahnt sind für 

euch, weil alles Alte kein Anrecht mehr an euch hat, wenn ihr euch der Freude in euch zuwendet, die 

Ich in euch bin. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, die lebensspendende Freude in euch. Amen. Amen. Amen. 8.2.2023 

 

Euer ganzes Sein soll Mein Wesen ausstrahlen 

Jedes Wort soll aus eurem ganzen und wahren Sein kommen, im Herzen ganz innig gefühlt, sodass 

euer Körper darauf reagieren kann, ihr spürt, dass er darauf reagiert. 

So viele Worte habe Ich euch gegeben, damit ihr die Essenz in euch daraus zieht. Und das braucht Stille 

in euch, wirken zu lassen in euch, was Ich euch gebe. So viele Gebete habe Ich euch gegeben und wenn 
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ihr nur eines davon mit ganzem Herzen bereit seid zu spüren und zu fühlen, es euch erfüllen zu lassen, 

dann könnt ihr sprechen, wie Ich gesprochen habe in Meinem Erdenleben, das Ich euch zum Beispiel 

gelebt habe. 

Ich habe gerungen um die Stille in Mir, habe den Anflügen der Welt und den Ansprüchen der 

Menschen, die sie an Mich gestellt haben, widerstanden und habe erst im Herzen, in der stillen 

Verbindung mit dem VATER in Mir, die Atmosphäre gereinigt, die an Mich herangetragen wurde. Dann 

konnte jedes Wort sich verwirklichen. Nicht das eigene Wollen und Streben konnte dabei sich 

offenbaren, sondern der göttliche Wille, der in Mir wirkte. 

So ist es in euch. Wunder könnt ihr vollbringen, aber nur, wenn eure Motive rein und klar sind, wenn 

alles was ihr spürt und fühlt, was ihr macht, Meiner Liebe entspringt, die nichts für sich selbst will, 

sondern liebt, wie es angebracht ist. Und das ist bei jedem Menschen anders. Der eine braucht die 

Strenge aus Mir, die ihm seine innere Wahrheit aufzeigt, der andere Balsam auf seine Seele, die 

offenen Herzens nach Mir sich sehnt. 

Alle Unterscheidungsgabe habe Ich Mir erworben, indem Ich alles mit dem VATER in Mir abgemacht 

habe. Wie sehr Ich gerungen habe, Mich dem göttlichen Willen unterzuordnen und die Liebe auch dort 

zu leben, wo es unmöglich erschien, zu lieben was Mein Auftrag war, das könnt ihr in Meinem Ringen 

im Garten Gethsemane nachfühlen. Ja, ihr könnt nachfühlen, wie sehr Ich gerungen habe darum, dass 

nicht Mein Wille geschieht, sondern der Wille des VATERS, der in Mir sich verwirklichen wollte. 

Euch zum Beispiel und zur Rückführung alles Gefallenen habe Ich gerungen und nichts war Mir 

geschenkt. Erinnern musste Ich Mich genauso wie ihr es müsst. Meinen Willen, den menschlichen 

Willen in Mir unter den göttlichen Willen zu stellen, das war der Weg für Mich und ist der Weg für 

euch. 

Was Ich erlöst und befreit habe, das hat das Tor zurück ins VATERHERZ geöffnet, und wenn auch ihr 

bereit seid, den kleinen Menschenwillen in euch unter Meinen göttlichen Willen zu stellen, dann tretet 

ihr ein in das Neue Jerusalem, und was im Lichtreich euch ausgemacht hat, wird euch bewusst hier auf 

Erden. Dann sind Himmel und Erde in euch vereint und ihr könnt Meine Wunder wirken, erst an euch 

selbst und dann an anderen. 

Selbstloses Dienen aneinander ist euch dann zu Eigen geworden und ihr erlebt die Erfüllung in euch, 

die nur Ich in euch euch schenken kann, weil ihr Meinen Thron in euch geschmückt habt und zum 

Tempel Meines Geistes geworden seid. 

Maria, so habe Ich es euch vorgelebt, schenkt euch die Gnade der Weihe, indem sie euch neu gebiert, 

weil ihr sie beauftragt. Dies ist die Taufe aus dem Heiligen Geist, die eine reine Wassertaufe ersetzt. 

Mein Wort, das in euch erklingt, ist das Wasser des Lebens. Und wenn ihr bereit seid, euer Gethsemane 

anzunehmen, dann können die Quellen lebendigen Wasser aus euch sprudeln, zu Meiner Ehre und zu 

eurer Freude und Klarheit. Dann seid ihr zum Geschenk geworden, zum Geschenk der Menschen, die 

Mich suchen. 

So werdet stille in euch und lasset jedes Wort in euch erklingen, das ihr als Gebet sprechen wollt, 

werdet zum Resonanzkörper Meiner Liebe und Meines Wesens auf Erden. Lasst durch euer Herz, das 

Mein Herz ist, alles fließen was der Wandlung bedarf, der Erlösung und Befreiung. So steht ihr in 

Meinem Dienst auf Erden und könnt Meine Hände und Beine, Mein Herz auf Erden sein. Amen. 
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Dies sagt euch euer VATER in Jesus Christus auf Erden. Amen. Amen. Amen. 9.2.2023 

(Matth. 26,36 ff., Mark. 14:32 ff., Luk. 22:39 ff., Joh. 18:1 ff., Matt. 6:6) 

 

Im Fluss der Liebe 

Alle Erwartungen trennen euch von dem, was ihr erwartet. Alles ist schon da, was ihr noch in der 

Erwartung seht. Es liegt an euch, ob ihr in der Warteschlange steht, oder alles schon vollendet seht. 

In Meinem Reich gibt es keine Zeit, euer Bewusstsein ist ausschlaggebend, alles schon vollendet zu 

sehen, vollendet zu spüren und zu fühlen. Lebt schon in dem, was ihr erwartet und ihr braucht nicht 

darauf zu warten, weil es schon vollendet ist in euch. 

Alles geschieht in euch und eure Macht, sie ist weitaus größer als euer kleiner Menschenverstand es 

zulassen kann. Kontrolle ist das Mittel dieser Welt, die euch vom Fluss des Lebens abschneidet, die 

euch ihren eigenen kontrollierten Rhythmus aufzwängen will. Dann seid ihr in euren Erwartungen und 

auch Befürchtungen gefangen und der Strom des Lebens kann nicht fließen, wie er aus Mir ständig 

fließt, euch zur Freude und Mir zur Freude. 

Ich bin ein liebender Gott aller Menschen und Meine Liebe, sie will fließen, will sich bewegen und sich 

verströmen. So merkt ihr, dass Meine Liebe unerschöpflich ist. Je mehr ihr sie verströmt, umso mehr 

strömt euch zu. Doch es ist nur euer subjektives Empfinden, dass es dann mehr wird, wie ihr es spürt. 

In Wahrheit ist sie unerschöpflich in euch, und wenn sie fließt, dann spürt ihr sie. 

Alles, was der Liebe bedarf, im Strom der Liebe sich einfinden will, ist in euch vorhanden und es zeigt 

sich euch in Träumen und Visionen, wenn euer Verstand die Kontrolle verloren hat. Dann kann Ich in 

eurer Seele euch mitteilen, was dem Fluss der Liebe bedarf in euch. 

Fließt mit, Meine innig geliebten Kinder, fließt im Strom der Ewigen Liebe und seid diese Liebe. Alles 

ist schon da in euch und je mehr ihr euch einlasst auf diesen Strom, umso mehr ist alles in euch spürbar, 

was aus Mir in euch fließen will. 

Vertraut allem, was ihr in Meiner Liebe erlebt, was ihr mit diesem Strom der Liebe betaut. Alles formt 

sich, wie ihr es in euch erlebt. Erlebt es in Meiner Liebe und alles ist gut, wird euch als gut erscheinen 

und euer wahres Gemüt sichtbar und spürbar machen in euch. 

Alle Wege sind frei, habe Ich euch freigelegt und wenn ihr sie beschreitet, dann erlebt ihr die Freiheit, 

nach der eine Welt der Kontrolle sich sehnt, damit es Friede sei auf Erden. Amen. 

Euer VATER, lebendiger Gott in euch spürbar, außerhalb jeglicher Kontrolle, in eurem vollen Vertrauen. 

Amen. Amen. Amen. 10.2.2023 

 

Kommt ganz bei euch selber an 

Meine Kinder dürfen sich freimachen von allem, was sie belastete, und sich frei bewegen in ihrem 

Umfeld, damit ihr Herz strahlen und leuchten kann ungehindert. Alle Hilfen stelle Ich euch zur Seite, 

sodass alle Blockaden erkannt werden können. 
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Das Übernommene hat sich in euch verfestigt und so lebt ihr noch nach, was nicht zu euch gehört. Es 

ist eure Aufgabe, ganz bei euch anzukommen, damit alle eure Talente und Gaben sich zeigen können. 

Was hat sich da draufgelegt und will alles bereits im Keim ersticken? 

Jeder Einzelne darf da sein Herz öffnen, denn dann hat die Welt keine Chance mehr, euch etwas 

einzureden, was nicht Wahrheit ist. Ihr werdet immer sensibler und erspürt es sofort, wenn etwas 

nicht stimmt. 

Körper und Verstand arbeiten besser zusammen und ihr erlebt das Eins-Sein in euch. Ihr spürt, dass ihr 

euch auf euch selber verlassen könnt und auch Herz und Verstand sich vereinen. Es wird ruhig in euch 

und ihr könnt neue Entscheidungen treffen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch braucht im neuen Sein. Amen. Amen. Amen. 11.2.2023 

 

Das Licht der Welt 

 

 

Die Erschaffung von Himmel und Erde am 4. Schöpfungstag durch den Lichtmeister (Elohim) Muriel/Pargoa  

Mosaik in der Kathedrale von Monreale 

Ich, der Lichtmeister Muriel/Pargoa, habe das Licht angezündet in euch, Leben für Leben und habe 

gerungen in mir, diesem Licht, das ich aus dem UR-Herzen aussenden durfte am Anfang, in mir zu 

folgen und es zu erhalten in mir. 

Zuerst in mir hatte ich zu ringen, dieses Licht zu erhalten, damit es den Menschenkindern scheinen 

kann in ihren Herzen. So war ich Miterlöser in allen Zeiten und habe alles Dunkle in mir zum Licht 

geführt, es in des VATERS Licht erneuert. 
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Beide Seiten zu leben, das war stets mein Auftrag auf Erden: In mir das Licht zu erhalten und durch 

dieses Licht Dunkles in mir zu erlösen und das Licht in den Kindern, die der VATER-UR mir anvertraute, 

auf Erden zu suchen und das Licht in ihnen zu entzünden. 

Als ich von meinem Auftrag abkam, da kam der VATER auch für mich auf diese Erde, um sein 

Schöpfungskind heimzuholen und Seine Kinder aus allen Irrungen zu führen und sie daraus zu befreien. 

So stand ich unter dem Kreuz und weinte bitterlich, als Sein Blick mein Herz berührte, der mich fragte: 

„Sohn, was habe Ich dir getan, dass du dir Meinen Tod wünscht? Kennst du Mich nicht mehr, der Ich 

dir die Lichter anvertraut habe, sie zu erhalten und in den Herzen anzuzünden?“ 

In mir fand die Umkehr statt, die ich auf Erden bewirken wollte, damit die Macht der Liebe alles 

Herrschsüchtige in mir befreit. Seit dieser Zeit war ich wieder frei für meinen Auftrag, der in mir wieder 

aufschien und Mein Herz von allen Fesseln der Welt löste. Ich nahm Maria zu mir und ging mit ihr die 

Wege, auf denen ich mein wahres Wesen erkannte und meinen Auftrag erfüllen konnte auf Erden. 

Johannes, war mein neuer Name, und ich wurde befähigt, mich an alles zu erinnern, was seit UR-

Ewigkeit mir anvertraut war aus dem UR-Herzen. Ich sollte erkennen, dass der VATER mir haarklein 

alles vorlebte, wie ich handeln und lieben und sprechen sollte. So ist jedes Wort, das der VATER in 

Seinem Jesusleben hinterlassen hat, auch für mich gegeben. Ich sollte erkennen, wie ich auf Erden 

leben, lieben und sprechen sollte. 

Wenige nur konnten erfassen, was ich in mir fand an angelegtem Wissen meines Herzens seit UR-

Ewigkeit. Doch in mir brannte wieder das Licht, das ich aus dem UR-Herzen in die Erschaffung von 

Sonnen, Sterne und Planeten geben durfte aus UR. Jetzt galt es, diesem Licht treu zu bleiben und es in 

den Herzen der Vaterkinder zu entzünden, es wieder aufleuchten zu lassen, wie es war im Anfang. 

Doch da war keine Gestalt, die ihnen gefallen wollte. Aus Gnade, die Maria mir schenkte, konnte ich 

meinem Auftrag auf Erden treu bleiben. Ein Evangelium konnte ich hinterlassen, weil es seit UR-

Ewigkeit in mir sichtbar werden konnte, und ich in mir erlebte, welch unfassbare Liebe einst unser 

ewiger Schöpfer aus UR, unser aller VATER, zu leben auf Erden sich aufgetragen hatte, sollte Sein erstes 

Schöpfungskind einst fallen. Und ich schloss mich IHM an, als Miterlöser auf Erden Seinen Spuren zu 

folgen und allen gefallenen Kindern vorauszugehen, sie heimzulieben, wie der VATER es vorlebte. 

Ich bin allezeit bei euch, bis ans Ende aller Tage, das sagte der VATER mir voraus, dass es mein ganzes 

Sein einnehmen sollte, wieder einnehmen sollte, wie ich es am Thron versprochen habe, sollte es einen 

Fall geben. Und es gab ihn und der Erlösungsplan, der mir anvertraut wurde als Erstgeborener Sohn 

auf Erden, konnte in Kraft treten. So rang ich alle Zeiten mit dem mir anvertrauten gefallenen Bruder, 

in erster Linie Abaddon, dem gefallenen Lichtfürsten Sadhanas. 

Als Abel begegnete ich dem Kain, und viele Leben begegneten wir uns. Nur aus dem UR-Opfer, das der 

VATER auf Erden am Schandmal von Golgatha brachte, konnte ich durch Seinen Blick in meine Augen, 

mein Herz wieder erweichen aus den Strukturen Kains, die ich aus Liebe auf mich geladen hatte, damit 

mein Bruder, davon erlöst heimfinden kann in seine ewige Heimat im VATERHERZEN. 

Verstehet deshalb, ihr Vaterkinder auf Erden, die ihr mir anvertraut wurdet aus Liebe, welch große 

Liebe unser aller Schöpfer UR auf Erden gelebt hat, indem ER alles Abgefallene, alles Widerwärtige sich 

aufladen hat lassen, damit wir alle aus den Klauen des Gefallenen erlöst und befreit werden. Alle Macht 

über Seine Kinder hätte der VATER gehabt, doch Seine Liebe hat alles mit sich geschehen lassen, damit 



 

16 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 

wir den Weg zurück ins VATERHAUS wiederfinden können. Seine Liebe, die alles auf sich nimmt, sie ist 

die erlösende Kraft, die uns erinnert, wer wir sind und woher wir kommen. 

Erkennet deshalb, WER Jesus war, der am Kreuz für unsere Heimführung den Tribut bezahlt hat. 

Erkennet, dass er den Namen des Sohnes, meinen Namen getragen hat, damit ich erinnert werde, wie 

mein Weg auf Erden auszusehen hat. Erkennet, dass der Christus, der Gesalbte, kein Gott sein kann, 

denn wer hätte ihn salben sollen? Erkennet, dass ich als David gesalbt wurde, meinen Auftrag auf Erden 

zu erkennen. Erkennet, dass der VATER in Seinem Erdenleben auf mich verwiesen hat als Abraham, 

indem Er sagte: „Abraham sah Meinen Tag! .. und noch ehe die Welt war, war ich!“ 

Immer meinte er sowohl sich selbst, als auch mich, den berufenen Erstgeborenen, der euch 

vorauszugehen sich auferlegt hat, durch alle Dunkelheit zu wandern und das Licht in sich zu erhalten 

und in euch anzuzünden. 

Erkennet euch als die Brüder und Schwestern, die ihr gleich werden sollt dem Ebenbilde des Sohnes, 

auf dass dieser der Erstgeborene und vielen Brüdern sein kann. Wie ihr, so bin auch ich kein Gott. Wohl 

haben die Menschen über viele Zeitepochen hinweg uns Elohim als ihre Götter verehrt, doch wir waren 

nur berufen, als Erstlinge, als UR-Erzengel auf Erden zu wirken. In allen Religionen haben wir gewirkt 

und das Licht hinterlassen, das ihr finden könnt, wenn ihr danach sucht. Und in allen Religionen waren 

auch die Gefallenen Engel am Wirken, alle Wahrheit zu vertuschen, damit ihre Macht erhalten bleiben 

kann. 

Ich bin der Mittlere unter den Sieben und alle 7 wirken auf Erden und in allen Religionen. Doch nur 

einem, dem Mittleren unter den Sieben, ist es gegeben, die Wahrheit auf Erden anzurichten, indem 

allen erkenntlich wird, wer da auf Golgatha Sein heiliges Leben gegeben hat zur Erlösung und 

Rückführung alles Gefallenen. Das Erkenntnisbuch wurde mir anvertraut. 

Der Siegeszug von Golgatha ist unaufhaltbar, seine Gnaden erfassen ein jedes Menschenherz und das 

Licht auf Erden, das wahre Licht auf Erden ist wieder auf den Thron gehoben. Stellt deshalb, euer Licht, 

das aus dem VATERHERZEN strömt, nicht unter den Scheffel, sondern seid euch bewusst, dass es 

strahlt und leuchtet, so ihr euch dessen bewusst seid. Amen. 

Euer Bruder/Schwester Muriel/Pargoa, der Mittlere unter den Sieben und Erstgeborene 

Menschensohn in der männlich/weiblichen Einheit. Amen. Amen. Amen. 11.2.2023 

 

(1.Mose 1:14, Off. 9:11, 5;5, Joh. 17, 19:26, Röm. 8:28 ff, Jes. 43:10, 1.Chronik 17:13, 22:10, Psalm 2:2 

ff., 45:7, 8:49, 84:9, 1.Samuel 16, Joh. 8, 8:56, Off. 1:13, 19:11, Jes. 11:5, 16:5, 45:5, Jer. 33:15, 5.Mose 

4:36, Luk. 11:13, Matth. 5:15, Luk. 4:31 – Anita Wolf: UR-Ewigkeit in Raum und Zeit – Max Seltmann: 

Karfreitag, Bethanien und Himmelfahrt – A + L Niedermaier: Der Liebesplan des ewigen und lebendigen 

Gottes) 

 

Verhelft der Wahrheit in euch ans Licht 

Meine innig geliebten Kinder, Ich habe Meinen Kindern allen die Gnade des Inneren Wortes geschenkt. 

Und wer sich danach gerichtet hat, der sitzt unter seinem eigenen Feigenbaum. Jetzt gilt es zu leben, 

was Ich in euch bin und Ich durch euch leben will. 
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Liebt, so wie Ich euch geliebt habe. Betet, so wie Ich gebetet habe. Vergebt, wie Ich vergeben habe. 

Wertet und urteilt nicht, damit ihr nicht verurteilt werdet. Richtet nicht, damit ihr nicht gerichtet 

werdet. Liebt, Meine innig geliebten Kinder, und seid Meine Liebe in allen Belangen, die an euch 

herantreten. 

Mein Licht strahlt und leuchtet durch euch. Bis in jede Herzensfalte will Mein Licht strahlen in euch, 

damit alles im wahren Licht in euch aufscheinen kann. Ich brauche Meine Kinder ganz rein und klar, 

ganz ausgereinigt von allem, was Welt heißt. 

Ich brauche euch in der vollen Wahrheit auf Erden stehend, damit die Herzen der Menschen belichtet 

werden können und ihr ihnen Hilfe sein. Das könnt ihr nur, wenn auch alle eure Herzensfalten belichtet 

und in der Allerbarmungsliebe ausgereinigt sind. 

Verstehet, dass Ich Meine Kinder auf Erden habe, damit sie die Wege für die Menschen freiräumen 

von allem Müll, den die Welt über die Unwahrheiten, die auf Erden das System der Macht 

aufrechterhalten, ausgebracht hat. Die Herzen der Menschen sind besetzt und zugeschüttet von dem 

Müll, der daraus auf Erden entstand. Und wenn Meine Kinder diesen Müll in sich erkennen, dann kann 

er in den Menschen allen sichtbar werden und sie nehmen eure Hilfe an, weil ihr den Weg 

vorausgegangen seid. 

Ich bin ein liebender VATER aller Menschen und diese Wahrheit, darf in die Herzen der Menschen 

einkehren. Doch dazu brauche Ich Meine Kinder, die als Miterlöser auf Erden ihr Dasein verbringen, in 

ihrem wahren Licht aus Mir stehend. 

Die Welt kennt eure Schwachstellen und sie nutzt sie schamlos aus, damit sie ihr System 

aufrechterhalten kann. Deshalb wertet, urteilt und richtet nicht und erkennt, wo ihr es noch macht 

und euch hineinziehen lasst. Nur so kann es Frieden auf Erden werden, weil Meine Kinder den wahren 

Herzensfrieden mit allem, was das Leben ihnen anbietet, leben können. 

Bittet um die Gnaden, auch noch die letzten Reste an zu Durchlichtendem in euch zu erkennen und in 

Meiner Liebe und Barmherzigkeit zu erlösen in euch. Ich bin immer bei euch und wenn ihr in aller 

Wahrhaftigkeit, euch selbst und eurem Nächsten gegenüber lebt, dann kann Ich die Decke wegziehen 

und alle Heimlichkeiten der Geheimdienste und ihrer Machenschaften haben ein Ende. Erst geschieht 

alles in euch und dann kann es auf Erden die Wege für alle Menschen freimachen. Amen. 

Dies sagt euch Miterlöserkindern, euer VATER, der euren Dienst belohnt, den ihr für Mich und für die 

Menschen leistet, indem ihr der Wahrheit ans Licht verhelft. Amen. Amen. Amen. 12.2.2023 

 

Der Garten Eden tut sich auf 

Das Leben Meiner Kinder ist voller Geschenke, die sie nur auszupacken haben zur rechten Zeit. Euer 

Herz überreicht euch ein Geschenk nach dem andern, sodass ihr über die Erkenntnis erleben dürft, 

was es zu bedeuten hat. Für euch darf sich wieder Garten Eden auftun auf Erden, ihr sät und ihr erntet 

und es ist alles vorhanden, was ihr braucht. Die Reinheit eurer Motive, bei allem was ihr tut und 

anstrebt, zieht alles in euer Leben, was ihr euch vorgenommen hat. 
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Deshalb höret allezeit in euch und lobet und danket für alle Führungen bereits im Voraus. Vertrauet 

wieder mehr in euch und in alle geistigen Hilfen, die euch zur Seite stehen. Diese geistige Welt will sich 

offenbaren und mit euch die Wege gehen. 

Rufet alle, die um euch sind und mit Leichtigkeit alles einleiten, und gebt jeglichen Kampf auf in euch, 

damit sich die Kraft in euch entfalten kann. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch neu führen und leiten möchte. Amen. Amen. Amen. 

13.2.2023 

 

Angetan mit reinen Gewändern 

Mein Wille, Meine innig geliebten Kinder, hat allezeit nur das Beste für euch bereit. Alles ist in euch 

angelegt, was in Meinen Augen das Beste für euch und für alle ist. 

Ihr dürft ernten in euch, was an Saat angelegt ist und durch eure Bereitschaft, euch auf Mich 

einzulassen auf Erden, herangereift ist. Meine Früchte schmecken süß und Meine Bürde, die ihr aus 

Liebe auf euch geladen habt zur Erlösung und Befreiung alles Eigenwilligen, das ohne Mich glaubt 

existieren zu können, ist eine leichte. 

Ihr wisst, dass Ich euch alles abgenommen habe in Meinem Erdenleben, das die Menschen noch nicht 

erfassen können in seiner Größe. Doch Meine Kinder, sie gehen auch hier voran und es wird ihnen 

immer wieder vor Augen geführt, welche Gnade hinter Meinem Erdenleben liegt. Die wahre Dimension 

wird ihnen immer bewusster und ihre Liebe und Erkenntnis zieht Mein Kind herbei, sodass das große 

Friedensfest gefeiert werden kann. 

In eurem Herzen erkennt ihr, wie weit alle Vorbereitungen getroffen sind und ihr mit festlichen 

Seelengewändern bereit seid, die ihr euch und allen, die euch auf den Weg gestellt sind und waren, 

erworben habt. Ich habe den Überblick und sehe die reifen Früchte, die in den Seelen der Menschen 

herangereift sind, denen ihr begegnet seid in den vielen vielen Erdenleben und Einverleibungen in den 

Materiewelten. 

Deshalb schmücket eure Herzen mit dem festlichen Gewand, das euch immer deutlicher erkennbar 

wird. Seid euch allezeit sicher, dass Ich es bin, der euch in Meinem Willen geführt hat und führt, und 

lasset alles Kopfdenken beiseite und eure Herzen können ungehindert strahlen und leuchten. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER von UR, der alle seine Kinder begrüßt und willkommen heißt, denen ihr ein 

Seelengewand gewebt habt auf Erden. Amen. Amen. Amen. 15.2.2023 

 

(Off. 7:9 ff, 19:6 ff, auch VW 5.1.2003 LN,  

https://worte-des-lebens.net/Vaterworte/VaterworteJanuar2003.html) 
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Im Namen Jesus 

Und ich, Fürst Muriel/Pargoa bin allezeit bei euch, euch im Lichte des VATERS zu führen im UR-Herzen. 

Seid euch allezeit sicher, dass das Licht, das Ich aus dem UR-Herzen leuchten lassen darf, euer Gemüt 

sofort erhellt, wenn es trübe und duster werden will in euch. 

Deshalb rufet nach mir und ich lasse das Licht leuchten in euch, das alle Trübnis erhellt und euch ein 

kindlich reines Gemüt schenkt. 

Ihr wisst, dass ihr den Namen des Sohnes in der Einheit von männlich und weiblich tragen dürft, weil 

ihr euch habt aus Maria neugebären lassen. Ihr habt die Gnaden erfasst und angenommen, sodass ihr 

gesegnet seid im Namen Jesus zum vollen Heil, und segnen dürft im Namen Jesus zum vollen Heil. 

Als Lichtmeister seit UR sind wir euch nahe, weil ihr uns ruft in der Einheit. Amen. Amen. Amen. 

15.2.2023 

 

Erntet eure Früchte 

Alles wandelt sich in euch, alles verändert sich, weil euer Bewusstsein neu wird. Ihr findet das, was 

euer Herz zum Singen bringt und sich somit neue Wege ergeben. Alte Muster sind erkannt und es kann 

einfließen, was Freude macht. 

Diese Strukturen, die ihr da auf euch genommen habt, haben euch ausgebremst und wenn diese alten 

Mauern einstürzen, zeigen sich neue Felder. Deshalb haltet nicht an Altem fest. Alle Wege bisher haben 

euch so geführt, dass ihr euch jetzt selber erkennt und die tief versteckten Talente auch sehen könnt. 

Alles, was in euch gewachsen ist, ist reif zur Ernte und da könnt ihr genau unterscheiden, die Spreu 

vom Weizen trennen. Was euch bisher nicht möglich war, wird euch nun in Klarheit gezeigt. Das, was 

ihr gelernt habt, sollt ihr in eine neue Form gießen, sodass es zu euch passt und Freude macht. 

Wenn Meine Kinder sich selber ganz verstanden haben, sich für nichts mehr beurteilen oder 

verurteilen, taucht Verständnis auf für alles was sie erlebten, und danken für alles, was da war, weil es 

mit zum Plan gehörte. 

Lobet und danket, Meine innig geliebten Kinder, und erntet eure Früchte. Amen. Amen. Amen. 

15.2.2023 

Krieg und Frieden in Meinen Kindern 

Inmitten des Chaos, das Meine Kinder in sich entdecken, leuchtet Mein Licht auf und alles fügt sich auf 

neue Weise ein in Meine Ordnung. Deshalb seid mutig, euch euer inneres Chaos anzuschauen, das ihr 

aus Liebe auf euch geladen habt, es euch erschaffen habt, damit Mein Erlösungsplan auf Erden sich 

vollziehen kann. 

Alles bin Ich Meinen Kindern, die mit Mir ihre Wege gehen und darauf vertrauen, dass Meine Ordnung 

sich einfinden kann, wenn sie Mein Licht in sich strahlen und leuchten lassen. Heilung geschieht in 

Meinen Kindern, wenn Mein Licht alles belichten und beleuchten darf. Und dafür habe Ich Meine 
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Helfer euch auf den Weg gestellt, damit ihr Mich auch darin lebendig erfahren könnt, indem ihr die 

Hilfen, die Ich euch schicke, auch annehmt. 

Ich brauche Meine Kinder ganz in ihrer Kraft auf Erden stehend und ihre Muster und Strukturen 

erkannt und neu geordnet. So kann Ich wirken und in euch und durch euch sichtbar werden. Da bedarf 

es eurer Bereitschaft, immer wieder in euch zu schauen und ehrlich und wahrhaftig euch eure 

Lebensumstände auch einzugestehen, ob sie Meine Harmonie ausstrahlen und verkörpern oder noch 

zu Erlösendes und zu Wandelndes in euch bereitliegt, in Meiner Liebe gesehen und gewandelt zu 

werden. 

Die Kirchenfürsten, sie hängen an ihren Gesetzen und wollen nicht abrücken davon, auch wenn sie 

erkennen, dass Meine Liebe längst nicht mehr vorhanden ist in ihrem Ansinnen. Und da gehen Meine 

Kinder voraus, flexibel und wahrhaftig ihre inneren Gesetze zu erkennen, die sie unbewusst steuern 

und leiten, Mein Wesen aber daraus nicht erkennbar ist. Euer Körper zeigt euch alles auf. Und wenn 

ihr bereit seid, alle Möglichkeiten anzunehmen, die euch die Sprache eures Körpers aufschlüsseln, 

dann kann Ich euch führen und leiten und Mein Licht in euch alles wandeln und befreien, in die 

Ordnung aus Mir führen. 

Erkennt eure Muster und Strukturen, die euch festhalten in euren Gefängnissen, die ihr euch selbst 

geschaffen habt, ohne dass ihr es merkt. Seid ehrlich und wahrhaftig euren Symptomen zu folgen, die 

euch euer Körper aufzeigt. Und wenn ihr mit ganzem Herzen bereit seid anzunehmen, was euch zu 

eurer Weiterentwicklung und Befreiung dient, dann kann Mein Wille geschehen, weil eure tief 

versteckten eigenen Verhinderer erkannt und entlarvt werden. 

In allem wirkt Meine Gnade und wenn Meine Kinder bereit sind für diese Gnaden, dann kann es Friede 

werden in euch, mit all euren inneren Kriegern und Angreifern, die euch gegen das freie Leben aus Mir 

halten wollen. Alles ist nur in euch zu finden, und vergesst nie, dass ihr Miterlöser seid und euer innerer 

Frieden zum Frieden in der Welt beiträgt, den sich zwar alle Menschen wünschen und doch weiter 

Waffen liefern, die nur ihr Inneres aufzeigen, das noch im Kriegszustand mit sich selbst sich befindet. 

Das Göttliche und das Antigöttliche ist in allen Meinen Kindern vorhanden, und wenn ihr in euch zum 

Frieden findet, dann hören auch im Außen die Kriege auf, weil Meine Kinder wahre 

Friedensverhandlung in sich bereit sind zu führen in aller Wahrhaftigkeit. 

Alle Widerstände in euch sind deshalb vorhanden, damit ihr erkennen könnt, was Krieg und Frieden in 

euch bedeuten. Alle Muster und Strukturen, die ihr in der Welt verändern wollt, könnt ihr in euch 

erkennen und in Meiner Allerbarmungsliebe neu ordnen. So zähle Ich auf eure Bereitschaft, auch wenn 

es euch schwerfällt. Amen. 

Euer VATER, der als Friedensbringer in euch alle eure Friedensbemühungen unterstützt. Amen. Amen. 

Amen. 18.2.2023 

 

Maria: Ich schenke euch die Reinheit 

Und Ich, eure Mutter Maria, schenke euch alle Gnaden der Bereitschaft zu überwinden, zu überwinden 

alle Widerstände, die euch euer Verstand einzureden imstande ist, damit ihr die Friedenswege in euch 

nicht antretet und alles beim Alten bleiben kann. 



 

21 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 

Barmherzigkeit heißt Veränderung alter Muster und Strukturen in euch, die so tief in euch versteckt 

sind, dass euer Verstand sich dagegen wehrt, sie zu erkennen und zu wandeln. Ihr seid Miterlöser und 

Mitschöpfer, vergesst das nie, und alles, was ihr in euch in die Reinheit zu führen bereit seid, das hat 

große und umwandelnde Kraft, die euch in euch die Wunder erleben lässt. 

Alles hat seine Zeit und Zubereitung und jetzt ist die Zeit, in der meine Kinder zubereitet sind, um die 

Reinheit von mir sich schenken zu lassen. Jede Türe in euer Inneres hinein, hat Geschenke bereit, die 

eure Seele kennt und der Welt zum Geschenk werden. Erst der Welt in euch und dann der Welt um 

euch. Amen. 

Dies sagt euch eure Mutter Maria, die euch die Reinheit wieder schenkt, wenn ihr bereit seid dazu. 

Amen. Amen. Amen. 18.2.2023 

 

In euch die heiligen Familien erschaffen 

Meine innig geliebten Kinder, werdet nicht müde, sondern habet den Mut die Wurzel allen Übels zu 

ziehen, aus euch heraus. Es braucht Menschen, die bis zum Ursprung gehen, denn alles andere sind 

Folgeerscheinungen. 

So wurden Menschen mit Erbsünden belastet, die sich bis heute durchziehen. Die weltliche Kirche hat 

es gut verstanden, die Menschen in ihrer Schuld zu halten und ihnen immer noch mehr aufzuladen. 

Menschen laufen davon, wollen nichts mehr mit der Kirche zu tun haben. Dies ist aber nicht die Lösung. 

Der Weg ist, seine eigene innere Kirche zu sehen, das, was sich da jeder aufgebaut hat, um zu 

überleben. Denn jeder wollte überleben und hat so seine eigenen Strategien gefunden. 

Das, was ihr erlebt habt, ist euer Kapital, ist euer Schatz, denn ihr könnt mit der Wahrheit, die Ich euch 

gelehrt habe, alles in die göttliche Ordnung führen. So hat jeder seinen Platz ausgesucht mit allem, was 

da war, denn es zeigt sich im Kleinsten die Summe aller Leben, mit allen Unannehmlichkeiten. Und 

überall wollt ihr Frieden hinsenden, damit in euch Ruhe und Geborgenheit einziehen können. 

In euch ist der Schauplatz, wie Ich es euch schon immer sagte. Mit eurem neuen Verständnis ist es 

euch möglich, in euch die heiligen Familien zu erschaffen und somit zurück bis zum Ursprung. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig mit euch die Wege geht. Amen. Amen. Amen. 

18.2.2023 

 

Rhythmus und Wege eures Herzens 

Eingebettet in Meinem UR-Herzen erleben Meine Kinder jene Glückseligkeit, nach der sie auf Erden in 

den äußeren Dingen vergeblich suchen. In euch bin Ich der Friedenskönig und in Mir seid ihr die 

Friedensbringer auf Erden. So ist alles gegeben, was den Frieden auf Erden ausmacht. 

Dazu bedarf es der Bewusstheit Meiner Kinder, dass Ich in ihnen ganz lebendig sein kann, wenn sie es 

zulassen. Und dies unterliegt eurem freien Willen. Allezeit seid ihr frei, zu handeln und zu denken und 

zu fühlen auf Erden, wie ihr es wollt. Alles hat seine Auswirkungen in euch und daran könnt ihr 

erkennen, wohin ihr euch wendet und was in euch die Vorherrschaft hat. 
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Die Welt ist in euch vorhanden, die ganze Welt, mit allem was sie ausmacht. Und was ihr euch aufladet 

von der Welt, die so viele Versuchungen für euch bereithält, das habt ihr in eurer Hand. 

Eure Seelen wissen es, dass es Endzeit ist auf Erden und dass die Umstände euch aufrufen, euch eurer 

Selbst bewusst zu werden. Alles liegt in eurer freien Entscheidung, wie ihr es macht. 

Jeder Ruf zu Mir findet den Widerhall in euch, in Mir in euch und in euch aus Mir. Doch dazu bedarf es 

eurer Bewusstheit, dass immer ihr es seid, die darüber entscheiden was geschieht. 

Ich helfe euch und Ich führe und leite euch, wann immer ihr es Mir erlaubt. Und das sind die Momente, 

in denen ihr aufgerufen seid, dem Alten in euch zu folgen oder die neuen Wege zu gehen. Die neuen 

Wege mögen euch wohl ungewohnt und vielleicht auch unsicher erscheinen, doch darin zeigt sich euer 

Glaube und euer Vertrauen, das ihr Mir schenkt oder auch nicht schenkt. 

Ihr seid in der höchsten Schule auf Erden, der Lebensschule, und die lässt nichts aus. Sie bringt euch 

alles immer wieder, solange, bis ihr die neuen Wege erkennt und annehmt, indem ihr sie geht. 

Ich bin ein liebender Gott und wie oft ihr in den alten Schleifen euch bewegt, das überlasse Ich euch 

selbst. Ich biete euch die Wege immer wieder an und an der Weggabelung, da seid ihr aufgerufen, 

achtsam und wachsam und aufmerksam zu sein auf alles, was da geschehen will. Schnell ist die Welt 

da, sodass ihr die Weggabelungen nicht bemerkt, und so geht ihr auf demselben und bekannten alten 

Pfad weiter bis zur nächsten Abbiegegelegenheit. 

Meine Liebe ist euch auf jedem Weg am Wegesrand gegeben und so ihr aufmerksam bei euch seid, 

erkennt ihr sie und die Geschenke, die sie euch anbietet. 

So freut euch, Meine innig geliebten Kinder, dass ihr den Frühling der Herzen erleben könnt, wie ihr 

auch den Frühling in den Jahreszeiten immer wieder präsentiert bekommt, der alles aufblühen lässt, 

was in der Erde geschlummert hat, aus dem Winterschlaf erweckt zu werden. 

In euren Herzen ist euch alles gegeben und ihr entscheidet selbst, welche Jahreszeit in eurem Herzen 

die Vorherrschaft hat. Eine jede Jahreszeit hat seine Geschenke für euch und ihr bestimmt den 

Rhythmus. 

So lasst euch inspirieren und höret hinein in euer Herz, in dem Ich euch alles anbiete, was euer Dasein 

auf Erden segnet und damit euer Umfeld. Amen. 

Euer VATER, so lange euch erweckend, bis alles wieder ist, wie es war im Anfang, Anfang und Ende 

eine Einheit bilden. Amen. Amen. Amen. 22.2.2023 

 

Die Lyrik eures Herzens 

Worte sind euch geschenkt, damit ihr auf dem Weg bleibt, auszudrücken was in euch sich entfalten 

will. Wohl sind Worte unzulänglich, auszudrücken was in euch erlebt werden kann. Und doch sind sie 

euer Forschungsbereich, in den Meine Liebe einfließen kann und zugleich doch ohne Worte ist. 

Die babylonische Sprachverwirrung, sie darf Stück um Stück sich auflösen, weil die Wortqualitäten sich 

ändern, entspringen sie eurem Herzen. Lasst euch beschenken und erobert die Lyrik eures Herzens, 

die sich auf neue Weise und heilsam für euch und euer Umfeld auswirkt. 
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Getragen auf den Flügeln der Liebe bringt ihr hervor, womit ihr beschenkt worden seid von Mir und 

jeden Augenblick beschenkt seid. 

So lasset eurer Seele Flügel wachsen und euch von der Kraft der Liebe tragen, auch wenn sie mit 

Worten noch nicht auszudrücken ist. Mein Wesen will in euch erwachen und alles andere ist euch 

geschenkt seit Urzeit. Amen. Amen. Amen. 22.2.202 

 

Die Melodie eurer Seele 

Die Melodie eurer Seele ist es, die immer mehr euer Wesen aus Mir auszudrücken vermag. Und diese 

Melodie, sie tritt hervor, kann in euch schwingen und euch über alles weltliche Getümmel 

hinwegtragen. Da habt ihr den Überblick und was euch so schwer und unmöglich erschien, bekommt 

seine Lösung, indem die Schwingung sich verändert in euch und durch euch um euch herum. 

Ihr seid so viel mehr, als euer Verstand begreifen kann, und lasst ihr euch darauf ein, es in euch 

wahrzunehmen, dann lernt auch euer Verstand und lenkt euch, euer Leben und eure Körper auf neue 

Weise, auf heilsame Weise. 

Deshalb ergründet die Melodie eurer Seele und folgt ihr. Lauscht in euch und lasst sie euch schenken, 

alle Hindernisse werden sich auflösen und der wahre UR-Klang kann aus euch erschallen. 

So lasst euch tragen, indem ihr euch einlasst, der Fantasie eures Wesens aus Mir zu folgen. 

Alles, was in euch gefunden wird von euch, hat das Potenzial sich zu verwirklichen. Und was aus Meiner 

Liebe erwächst, das hat den Segen für euch und alle und dem Großen Ganzen. Amen. Amen. Amen. 

22.2.2023 

 

Wirken der Elohim 

Wir Elohim sind in euch wirksam aus dem UR-Herzen, so ihr uns einladet. Und alles ist euch geschenkt 

und freigelegt in euch, was euch ausmacht als Kinder des Allerhöchsten, der allerhöchsten Liebe, der 

Kraft, die euch Menschen am Leben erhält und euch erhellt in eurem Wesen, das ihr seid. Einer Kraft, 

die verbindet, wo ihr Trennung und Argwohn gewöhnt seid, die Unmögliches möglich macht. 

Wir sind nur die auswirkende Kraft des Allerhöchsten, die euch aus dem UR-Herzen geschenkt ist, 

damit ihr ausstrahlt, was euer wahres Wesen ausmacht. Worte sind unzulänglich, zu beschreiben 

welche Anmut und Größe, welch wahres Erleben euch geschenkt ist. 

Ruft uns und wir sind mit euch und schenken euch, hervorzubringen was in euch angelegt ist und 

hervorscheinen will aus euch. Amen. 

Eure Elohim, Erstlinge am Thron und Strahle des Allerhöchsten. Amen. Amen. Amen. 22.2.2023 
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Alles dient euch, um die göttlichen Aspekte zu finden und zu leben 

Jeder Mensch hat die Begegnungen, die er braucht, um sich selber kennenzulernen. Die Strukturen 

sitzen so tief und ohne ein Gegenüber könnte es nie entdeckt werden. Deshalb seid dankbar für das 

Eigene, das in Fleisch und Blut übergegangen ist und Tür und Tor geöffnet hat für weltliche Belange, 

damit es sich zeigen kann. 

Es ist ein großer Zwiespalt in euch und göttlicher Wille und göttliche Ordnung wollen sich zeigen in 

göttlicher Weisheit, wozu göttlicher Ernst, göttliche Geduld, göttliche Liebe und göttliche 

Barmherzigkeit euch dienen wollen. 

Die göttliche Weisheit bringt alles im Leben so zum Ausdruck, dass Friede, Freude, Liebe, Licht und 

Harmonie sich zeigen können. Noch wird alles mit weltlicher Weisheit bewertet, beurteilt und 

verurteilt, mit der Folge, dass die Menschen nicht in sich suchen müssen, sondern immer andere schuld 

sind. 

Es trägt jeder große Verletzungen in sich, die geheilt werden wollen, damit alle körperlichen 

Unstimmigkeiten auch geheilt werden können. Der Körper zeigt alles auf, und so bittet die geistige 

Welt um Hilfe. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER. Der euch hilft, alle göttlichen Aspekte in euch wieder zu finden 

und zu leben. Amen. Amen. Amen. 23.8.2023 

 

Das Licht und die Gebete Meiner Kinder machen alles sichtbar 

Die Welt steht wieder am Wendepunkt. Sind die göttliche Kraft und der Glaube an Mich, den 

lebendigen Gott, groß genug, um die Wende herbeizuführen für eine ganze Menschheit? 

Die Gebete Meiner Kinder haben viel Unheil abgewandt und deshalb werdet nicht müde auf eurem 

Weg auf der Erde. Es strömt so vieles auf euch ein, denn an eurem Herzen geht alles vorbei und möchte 

aufgeklärt werden. Ihr sollt es nicht aufnehmen, sondern weiterleiten als die Transformatoren. 

Es wird im Außen immer mehr aufgedeckt, was eure Herzen berührt, denn ihr wisst, dass das Chaos 

aufs Höchste steigen muss. 

Die Rollen auf der Erde sind so verteilt, dass Meine Kinder überall mit dem Regisseur in Verbindung 

kommen. Alle, die glauben, Regie zu führen, sind eingehüllt von dem Licht, das Meine Kinder 

aussenden. Dieses Licht lässt alles aufbrechen und es tritt in Erscheinung, was da im Verborgenen lag. 

Deshalb wertet nicht mehr, sondern lasset euer Licht leuchten in alles, was euch begegnet. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der euch braucht als die Lichtbringer. Amen. Amen. Amen. 

25.2.2023 
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Die ehrlichen Friedensbemühungen in Meinen Kindern – Alte Kriegsschauplätze in euch erkennen 

und befrieden 

Meine innig geliebten Kinder, nehmt alle eure Zustände und Umstände an, wie sie sich in euch zeigen. 

So viele Menschen können sich selbst nicht mehr wahrnehmen, so eingenommen sind sie von all den 

Ereignissen, die sie ereilen und die die Welt auf sie einströmen lässt. 

Nie war die Informationsflut so gewaltig und weltumspannend wie jetzt. Da hat Satan alle Hände voll 

zu vergeben und zu verbreiten und die Menschen zu verführen in sein Reich des Widerstandes, des 

Krieges und des Aufbaus von Feindbildern. Da habe Ich keinen Platz mehr und die Menschen 

vergessen, dass sie alle Meine Kinder sind und eine Familie, eine Menschheitsfamilie, der Ich das 

Paradies auf Erden geschenkt habe, damit Meine Liebe allen erkennbar wird. 

So kommt es in allem auf Meine Kinder an, die sich Meiner Anwesenheit in ihnen bewusst sind, dass 

sie alles wandeln kann, was sich von Mir und Meiner Liebe entfernt hat. In ihnen ist alles angelegt, 

damit sie die Not der Menschen erkennen, indem sie sie auf sich nehmen und ganz bewusst in Meiner 

Liebe wandeln in sich. Damit dienen sie den Menschen, wo alle von Frieden reden und doch nur Waffen 

liefern und damit Satan dienen, der Zerstörung alles Göttlichen im Menschen sich zum Ziel gesteckt 

hat. 

Meine Kinder kennen Mich und Ich kenne sie und Ich baue auf sie, dass sie ihre Friedensbemühungen 

in sich an die erste Stelle setzen, weil sie wissen, dass Ich der Friedenskönig in ihnen bin und Ich ihnen 

den Sohn, den Erstgeborenen von den Toten gesandt habe, damit auch sie sich als Meine Kinder 

erkennen. Ich habe Ihnen eine Mutter gegeben, damit sie eine Mutter haben, eine Mutter des Friedens 

und der Freude, der Reinheit im Herzen und im Gemüt. Ich habe euch damit alle Wege gebahnt, indem 

Ich euch vorausgegangen bin in Meinem Erdenleben als Jesus, der einfache Zimmermannssohn. 

So seid ihr jetzt an der Reihe, alle Wahrheit, die in euren Herzen vorhanden ist, auch in eurem Leben 

aufscheinen zu lassen, indem ihr die Not der Menschen durchschaut, dahinter schaut, was die 

Menschen in Angst und Not und Zerstörung halten will. Ihr kennt Meinen Plan, den Ich mit euch 

Menschenkindern habe, und das neue Friedensreich ist in euch vorhanden. 

So ist es an euch, dieses Friedensreich in euch zu erschaffen in allen Situationen, die euch auf den Weg 

gestellt sind und waren. Da habt ihr die Macht, und nur ihr die Macht, aus eurem freien Willen heraus 

all die Kriegsschauplätze in euch zu befrieden. 

Seid ehrlich und wahrhaftig, in euch zu schauen, welche alten Kriegsschauplätze ihr in euch am Leben 

erhaltet. Da sind eure Erinnerungen die Steigbügelhalter, sie in euch am Leben zu erhalten, damit ihr 

sie erkennt und befriedet. Alle Macht habt ihr in euch, euch das Alte anzuschauen und ehrlich und 

wahrhaftig in die Kommunikation zu gehen in euch. 

Alle alten Bilder sind in euch lebendig und ihr habt die Macht sie zu verändern, damit es Frieden in 

euch wird, auch wenn es euch noch so gewohnt vorkommt und es euch schwerfällt, sie zu zerstören 

und neu zu malen. Alle Kreativität ist euch gegeben, mit euren Innenwelten in den Frieden zu gehen 

und das Alte und Kriegerische zu entmachten, sodass Meine Liebe und Barmherzigkeit in euch den 

Thron schmücken. 

Ich hoffe auf Meine Kinder, die bereit sind, das Alte zu erkennen und es zu entmachten, damit Mein 

Friedensreich für euch erlebbare Wirklichkeit geworden ist, nicht weil ihr das Alte übergeht und 
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verdrängt oder es übermalt, sondern weil ihr das Alte zerstört und auf neuer Leinwand Mein 

Friedensreich den wahren Boden gefunden hat, den reinen und klaren und fruchtbaren Boden. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der auf seine Kinder zählt, die Maria und den Sohn annehmen auf Erden 

und ihren Herzensboden neu machen lassen. Amen. Amen. Amen. 25.2.2023 

 

In Freiheit euren Friedensauftrag an Mutter und Sohn erteilen 

Wir, Mutter und Sohn im Zusammenwirken in der Einheit, haben alle Gnaden des Friedens in euch 

geschaffen. Wir kennen die Seelen, die jetzt in dieser Zeit auf Erden sich ihres Auftrages erinnern, in 

sich Frieden zu schaffen. Wir sehen die Opfer, die diese Kinder gebracht haben, indem sie ihre reinen 

Seelen beladen haben mit der Not ihrer Geschwister, damit diese den Frieden finden können. 

Wir ringen mit euch und führen und leiten euch zur Ehre des Allerhöchsten, der in einem jeden 

Menschenherzen seinen Funken eingegossen hat, damit er dort zum leuchten kommt. Wir wirken mit 

euch, so ihr uns ruft und uns bittet, euch eure Gnaden erkennbar zu machen. 

Dazu brauchen wir euren Auftrag, damit wir wirken dürfen. Eure Freiheit soll euch erhalten bleiben, 

alle Zeit. So können auch die Menschen in ihrer Freiheit sich hinwenden, wohin sie wollen. Und weil 

ihr eure Freiheit zum Wohle aller einsetzt und in euch um den Frieden euch bemüht und bittet darum, 

können die Menschen nicht sagen, es sei euch alles geschenkt worden. 

Ihr steckt in ihrer Not, ein jeder nach seinen Anlagen und Aufgaben, die er übernommen hat, ein jeder 

in seiner ihm angepassten Art und Weise. Und so ihr euren Beitrag leistet, kommt eure Errungenschaft 

auch den Menschen zugute. 

So bittet und glaubt an meine Macht, die ich als die große Gnadenvermittlerin habe und glaubt an die 

Macht des Sohnes, die dieser beim VATER erwirkt für euch, damit es Friede werde bis in den tiefsten 

Untergrund eurer Seele. Amen. 

Wir stehen für euch allezeit zur Verfügung und wirken für euch am großen Frieden in euch, der in die 

Welt ausstrahlt und die Menschen mit hineinnimmt. Amen. Amen. Amen. 25.2.2023 

 

Göttliches und weltliches Erinnern 

Eure Innenwelt wahrzunehmen und zu erforschen, was da alles so in euch vor sich geht, ist ein 

kostbares Geschenk an euch, Meine innig geliebten Kinder. Nur wer sich in sich selbst auskennt und 

die Navigation wiedererlangt und Mir die Führung eines jeden Augenblickes überlässt, der erlebt, was 

Ich in ihm bin, der erlebt, was lebendiges Leben aus Mir euch anbietet und was die Nebel des Dunklen 

in euch anrichten wollen. 

Einfach nur da sein und stille sein und in euch zu lauschen und dem folgen, was in euch vor sich geht, 

und dabei mit Mir immer wieder die Verbindung zu suchen, lässt euch die Klarheit erleben über eure 

Innenwelt. 
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Die äußere Welt erkennt ihr an den Einflüssen, die auf euch einströmen und die euch einnehmen 

wollen. Und werdet ihr dabei still und sucht die Verbindung zu Mir in euch, dann könnt ihr die 

Unterschiede erkennen und wahrnehmen, dann erlebt ihr, was es bedeutet, zu erkennen wohin ihr 

euch wendet. So erlangt ihr die Fähigkeit, in Meinem Sinne über eure Schatten zu springen und sie 

dabei zu erlösen. 

Ich bin immer da in euch und euer Verstand, euer Gedächtnis, eure Erinnerungen drängen sich dabei 

ebenfalls auf, um gesehen und gewandelt zu werden. Erlebt es in euch. Seid bereit, euch die Zeit zu 

nehmen und in euch zu lauschen, eure Innenwelten zu erforschen und Meine Wendungen dabei zu 

erleben. Ihr erfahrt es an euren Befindlichkeiten, die sich dabei einstellen. 

Ich bin ein lebendiger Gott, lebendig in jedem Menschenherzen und jeder Mensch ist dazu fähig, Mich 

in sich zu finden und Meinem Licht in sich zu folgen, die wahre Erinnerung zu erleben, wie es war im 

Anfang, wie Ich euch Menschenkinder erschaffen habe aus Meiner Liebe. 

Meine Erinnerungen sind leise und erfreuen euer Herz, die weltlichen Erinnerungen hängen zumeist 

an den unschönen Ereignissen eures Lebens, die sich aufdrängen und euch nicht loslassen, bis ihr sie 

in Meiner Liebe in euch wandelt. Dann könnt ihr erleben, was es bedeutet, zu verzeihen und 

loszulassen, was es bedeutet, zu vergessen in Meiner Liebe. 

So entmachtet ihr die Welt, die eine andere Art der Erinnerungskultur euch aufzeigt, eine, die nicht 

vergessen und vergeben kann, die alte Schuld am Leben erhält und euch damit im Griff behält, Mich in 

euch im Griff behält. 

Ich habe euch die wahre Liebe vorgelebt, habe alles auf Mich genommen, habe es in Mir gewandelt 

und damit alle menschliche Erinnerungskultur in die göttliche Erinnerung gewandelt, eure Seelen 

erinnert, dass ihr aus Meiner Liebe entstanden seid, die euch niemals zu nehmen ist, egal, was auch 

immer ihr getan habt in euren Leben. 

Ich habe den Überblick und der ist ausgerichtet auf alles, was euch aus Liebe ausmacht, was ihr euch 

habt aufgeladen, um es in euch zu wandeln in Meiner Liebe, die allezeit in euch wirkt, wenn ihr euch 

entsprechend ausrichtet und über eure Schatten zu springen bereit seid. 

Schaut sie an, eure Schatten, aber begegnet ihnen in Meiner Liebe und sie geben die Geschenke frei, 

die darin verborgen sind, wenn das Dunkel sich lichtet. Alles seid ihr in der Verbindung mit Mir in euch 

möglich zu erleben und ihr erkennt dabei, wie sehr Ich euch liebe, wie sehr Meine Liebe in euch 

wandelnd, umwandelnd wirkt. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, lebendiger Gott und Ewige Liebe in euch. Amen. Amen. Amen. 26.2.2023 

 

Der Weg innerer Erkenntnis 

Die innere Erkenntnis führt zu Veränderung und macht somit die Türen auf für neue Wege, die zur 

Heilung führen. Wer in sich Heilung erfahren darf, ist ganz angebunden an Mich und Meine 

Lebendigkeit und geht Wege, die bisher nicht möglich waren. Meinen Kindern soll es ein Bedürfnis 

sein, ganz mit Mir vereint zu sein, damit sie in sich die Einheit finden mit Körper, Seele und Geist. 



 

28 - ©Helmut und Erika Laber – www.die-kraft-der-quelle.de - VATERWORTE 2023 

Schaut nicht so sehr auf andere, sondern in euch und nehmt eure Wahrnehmungen ernst. Jedes 

Meiner Kinder ist anders ausgestattet und will verschiedene Aspekte in die Welt bringen. Die 

Andersartigkeit Meiner Kinder macht jeden einzigartig in seinem So-Sein, um zu wirken auf der Erde, 

mit allem, was er mitgebracht hat. 

Ihr schaut immer auf das, was euch noch fehlt, und überseht dabei alles andere, was ihr euch bereits 

erworben habt in der Schule des Lebens. Lasset euch neu führen und leiten und löst euch von euren 

Vorstellungen, die euch blockieren und auch frustrieren. Wie soll Ich wirken können, wenn ihr noch 

ganz in euren alten Mustern festhängt? 

Der Weg zur Erkenntnis ist allen Menschen geschenkt, damit sie sich selber kennenlernen. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der lebendig sich zeigen will in eurem Leben. Amen. Amen. Amen. 

27.2.2023 

 

Euer Mitwirken an der Vollendung des großen Bildes 

Das Leben ist eure Schule, Meine innig geliebten Kinder. Und da steht ein jedes Meiner Kinder an einem 

anderen Platz, an anderer Stelle. Jeder steht an dem Platz, der seinem Potenzial entspricht; und wenn 

alle Meine Kinder an ihrem Platz ihre mitgebrachten Aufgaben erfüllen, dann ergibt sich ein Bild, das 

aus höherer Sicht sichtbar wird. 

Dieses Bild will sich verwirklichen auf Erden und dann ist es für jeden Menschen sichtbar und jeder 

erkennt seinen Platz im großen Bild, das dem Paradies auf Erden entspricht, wie Ich es euch geschenkt 

habe. Jeder an seinem Platz, in seinem Zustand, wie Ich ihn euch geschenkt habe, ist die 

Wiederbringung alles Verlorenen, ist die Heimkehr ins Paradies. 

Meine Kinder haben lange Reisen unternommen und sind weite Wege gegangen durch alle Welten, 

die auf den Seelen der Menschen lasten. Meine Kinder haben ihren Liebesdienst vollbracht für all jene, 

die Mich nicht kennen und haben die Wege bereitet, damit auch sie den Heimweg in Mein VATERHERZ 

finden. 

In Meinem Herzen seid ihr alle geborgen und Mein Schöpfungskind hat dort seinen Platz 

eingenommen, wie Ich ihn ihm geschmückt habe mit Meiner Liebe und Allerbarmung. Alle Kinder, die 

Mir vorenthalten wurden, lernen Mich kennen als den, der Ich wirklich bin, ein allliebender VATER, der 

auf den lichten Kern in einem jeden Menschenkinde schaut, der das Licht in jedem Menschenkinde ist. 

So freut euch, Meine innig geliebten Kinder, die ihr die Wege bereitet, all denen, die auf euch 

angewiesen sind. Und rechnet nicht ab, was ihr dafür investiert habt, sondern liebt, wie Ich euch geliebt 

habe, und liebt eure Wege, die sich euch auftun und eure Schatten erlösen in Meinem Lichte. Amen. 

Dies sagt euch euer VATER, der euch aufmunternd liebt und leitet und führt. Wenn ihr es zulasst, dann 

spürt ihr es. Amen. Amen. Amen. 27.2.2023 
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Wahrheit, die heilt 

Viele Menschen möchten den heilsamen Weg umgehen, um gewisse Kontakte auszuschließen. Heilung 

geschieht in den Begegnungen mit Menschen, die verletzt wurden und nicht äußern konnten was 

geschehen ist, dadurch, dass die Wahrheit ausgesprochen wird. Alles muss auf den Tisch, denn nur die 

Wahrheit zählt. 

Alles, was da im Körper eingeschlossen ist, sucht jetzt den Schlüssel nach draußen. Wie das alles 

geschieht, ist bei jedem Menschen anders und es ist nicht mehr aufzuhalten. Es kann sich jetzt nichts 

mehr verstecken und alle Menschen zeigen sich so, wie sie sind. 

Da braucht es ein geschultes Auge, um über den Dingen zu stehen und immer bei sich selber zu 

schauen, was es auslöst, was gerade geschieht. Diese Wende findet überall statt und löst aus, dass die 

Wahrheit sich zeigt. Die Masken fallen und das wahre Gesicht zeigt sich. Amen. 

Diese Worte sagt euch euer VATER, der alles führt und leitet. Amen. Amen. Amen. 28.2.2023 

 

 


